

MILENIO LEÓN

Solicita Bárbara una nueva deuda para León

Entra al Congreso del Estado, la petición para endeudar al municipio con mil 227 millones de pesos para el SIT, el parque lineal y obra de pavimentación.

La alcaldesa mencionó que el crédito se usará para obra pública. (Especial)

ALFONSO MACHUCA 07/11/2013 06:10 PM

Guanajuato, Gto.

La Presidenta Municipal de León, Bárbara Botello Santibáñez, solicitó al Congreso del Estado, le apruebe una nueva deuda por hasta mil 227 millones de pesos, para cumplimentar y ejecutar varias obras contempladas en su proyecto de Gobierno.

La alcaldesa también solicitó a los diputados, le permitan hacer ajustes a la deuda pública municipal, a fin de reestructurar el empréstito y ampliarlo a 20 años con una tasa preferencial que le ofrece el Banco Nacional de Obras y Servicio Públicos (BANOBRAS).

Actualmente, la deuda pública de León asciende a los 916 millones 436 mil 806 pesos, mismos que se adquirieron con Banobras, Banco del Bajío y el Banco Mercantil del Norte (Banorte).

De acuerdo a la petición presentada al Congreso, los mil 227 millones de pesos que se pretenden contratar como deuda, permitirá concluir las fases del Sistema Integral de Transporte, el bulevar Paseo de los Insurgentes, el parque lineal Sardaneta, además de efectuar varias obras de pavimentación.

Tan sólo para las fases 1 y 2 del SIT, Bárbara Botello solicitó un préstamo por hasta 190 millones de pesos y otros 440 millones para las fases 3 y 4, lo que en conjunto representa una inversión de 630 millones de pesos.

Para el parque lineal Sardaneta, pidió 247 millones de pesos, además de otros 100 millones de pesos que pretende invertir en el bulevar Paseo de los Insurgentes y 250 millones más que destinaría para obras de pavimentación.

La solicitud de crédito pone como garantía las participaciones federales, presentes y futuras, a fin de que las instituciones financieras, en este caso Banobras, pueda otorgar el crédito por los mil 227 millones de pesos.

La alcaldesa presentó las calificaciones que hacen las empresas “Moody's de México” y “Standard & Poor”, expertas en certificación de finanzas públicas, para respaldar la solicitud de reestructura del crédito.

La intención es que los 916 millones de pesos de deuda actual, pueda absorberlos Banobras con la intención de tener un solo acreedor, además de solicitarle un nuevo crédito, bajo nuevas condiciones de financiamiento.

“Modificando los plazo de pago de 20 años a partir de la celebración de la reestructura, a una tasa de TIE+0.70 puntos”, según señala la solicitud que fue turnada a la Comisión de Hacienda y Fiscalización para analizar la propuesta de la Presidenta de León.